

Deia

Deia, Noticias de Bizkaia - Noticias de última hora de Bizkaia, Euskadi e internacionales.

La OKE expone restos de la ferrería de Peñas Negras

El hallazgo de este enclave lo realizó el equipo de arqueólogos del Museo de la Minería

E. Zunzunegi - Sábado, 9 de Noviembre de 2013 - Actualizado a las 06:02h

Ortuella. Desde ayer la casa de cultura de Ortuella (OKE) acoge una exposición en la que el público podrá conocer una parte esencial de la historia de este pueblo: los orígenes de las primeras ferrerías de monte. Todo ello, a través de los hallazgos realizados en el yacimiento de Peñas Negras por el equipo de arqueología del Museo de la Minería del País Vasco. "Estamos ante piezas que nos retrotraen hasta los orígenes de la vida socioeconómica de este pueblo", comentó la edil de Cultura, Ainhoa Hernández, quien destacó que se trata de una muestra de gran valor, "tanto por el material hallado como por la historia que transmite".

Por su parte, el arqueólogo Javier Franco señaló que estos restos "fueron hallados en el yacimiento arqueológico más antiguo de Ortuella, ya que se trata de una ferrería del siglo XI". Las ferrerías de monte fueron unos sistemas metalúrgicos primitivos que se abandonaron en el siglo XV, en beneficio de las ferrerías hidráulicas", recordó.

La exposición, por la que pasarán varios centros escolares, permanecerá abierta hasta el próximo día 29 de lunes a viernes, en horario de 10.00 a 14.00 y de 16.30 a 21.30 horas, y los sábados, de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 horas.